

Manifestantes griegos se protestan contra la Unión Europea



Atenas, 1 mar (RHC) Cientos de pensionistas, trabajadores y estudiantes se movilizaron en una concentración organizada por el sindicato comunista Frente Militante de Todos Los Trabajadores (PAME, por sus siglas en griego) en protesta por la situación económica del país.

Los manifestantes quemaron la bandera de la UE fuera del Hotel Hilton, en Atenas, donde los funcionarios griegos se reúnen con sus acreedores.

El PAME acusa al Gobierno griego, a la Unión Europea (UE), al Fondo Monetario Internacional (FMI) y a los industriales griegos, de preparar un nuevo ataque con nuevos recortes de salarios y pensiones, y planear eliminar cualquier derecho laboral que queda.

Grecia está de vuelta en la mesa de negociaciones con la UE y el FMI a fin de conseguir un acuerdo para mantener los fondos de rescate cruciales que fluyen en su economía en crisis.

(Con información de Hispantv)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123062-manifestantes-griegos-se-protestan-contra-la-union-europea>



Radio Habana Cuba